

Stellungnahme zu ``Angebot, Rinderhüfte Premium`` auf planetmeat.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

im folgenden Text nehmen wir Stellung zu Ihrem Brief vom 21.02.2022.

Korrekterweise ist Ihnen aufgefallen, dass wir verschiedene Herkünfte bei einem Artikel angegeben haben. Hintergrund davon ist, dass unser Lieferant dieser Fleischmarke in verschiedenen Ländern Produktionsstandorte hat um das Fleisch möglichst Standort- und zeitnah zu verarbeiten. Somit kaufen wir diese Fleischmarke oft nach Verfügbarkeit ein.

Uns war leider nicht bewusst, dass dies so nicht angegeben werden kann. Selbstverständlich ändern wie diese Angaben sofort.

Weiterhin geben Sie an, dass wir keine Angaben zu Ort der Geburt, der Aufzucht, der Schlachtung und der Zerlegung der Rinder angeben, dies ist so nicht richtig. Bei uns ist das Herkunftsland immer auch das Geburtsland, das Aufzuchtland, das Schlachtland und das Land der Zerlegung. Der Gesetzgeber gibt vor, wenn das Land der Geburt, der Aufzucht und der Schlachtung dasselbe sind reicht der Text: Herkunft: XXXXX. Lediglich der Ort der Zerlegung muss zusätzlich angeben werden. Dieser Deklaration werden wir natürlich nachkommen.

Die falsche Reihenfolge der Nährwerte auf der Website wurde natürlich auch sofort berichtigt.